

# La Confederación del Júcar pierde casi la mitad de su presupuesto

## El Ministerio de Agricultura y Pesca reduce quince millones su partida para la Comunitat Valenciana

R. Ferrando | Valencia | 05.04.2017 | 08:20

El Ministerio de Agricultura ha disminuido en quince millones su partida presupuestaria para la Comunitat Valenciana. Una de las grandes damnificadas es la Confederación Hidrográfica del Júcar que va a ver reducido casi a la mitad su presupuesto. La Mancomunidad de los Canales del Taibilla también verá recortados sus ingresos en cinco millones de euros, de acuerdo con el proyecto de Presupuestos Generales del Estado.

El Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha presupuestado para este año en la Comunitat Valenciana 29,4 millones de euros frente a los 44,9 millones de este año. Este capítulo incluye inversiones en materia de agua, infraestructuras hidráulicas, incendios, ecosistemas, adaptación al cambio climático y protección de la costa, entre otras. La política de agricultura se financia en más de un 88 % con fondos procedentes de la Unión Europea (Feaga y Feader).

El Ejecutivo subraya que se ha creado un programa específico para la prevención de los problemas sanitarios en toda la cadena productiva agraria, ya que se trata de un elemento esencial para la rentabilidad y competitividad del sector que se traduce en un elemento de estabilidad de producciones, de consolidación de los mercados y de confianza en consumidores.

En materia de calidad de las aguas -de acuerdo con la explicación del presupuesto- los objetivos son mejorar el estado de la depuración de las aguas residuales y la calidad de las masas de agua y de los ecosistemas asociados; mantener, conservar y proteger el patrimonio medioambiental; y optimizar la gestión.

Las confederaciones hidrográficas van a ver una reducción sensible de su presupuesto respecto a 2016. La partida presupuestaria de la Confederación Hidrográfica del Júcar va a pasar de 15,5 millones de euros en 2016 a 8,6 millones de euros este año. La reducción más importante es en la partida de gestión e infraestructuras del agua que pierde seis millones de euros. Las inversiones nuevas en infraestructuras y bienes destinados al uso en general caen casi a la mitad al pasar de 9,7 millones a 4,8 millones de euros.

La Mancomunidad del Taibilla, que abastece de agua al sur de la Comunitat Valenciana, pasa de 15,2 millones de euros a 10,1 millones. Casi un tercio del presupuesto se va a destinar a la ampliación y mejora de las instalaciones en Alicante. La nueva estación de impulsión de Vistabella va a recibir 1,1 millones de euros y el nuevo depósito de regulación de Vistabella tiene reservados otros dos millones de euros.